

## **Association de Défense des Usagers de l'Eau.**

L'Assemblée Générale Annuelle s'est tenue devant une nombreuse assistance et en présence d'élus représentant les communes de Cugnaux, FROUZINS, Roques sur Garonne, SEYSES et Tournefeuille.

Après les remerciements d'usage et un hommage rendu à Pierre-Louis BARDE, membre du bureau, disparu cette année, elle a débuté par la projection d'un court documentaire « Vivre avec la Rivière » qui a servi d'introduction à une remarquable intervention\* de Jacques DEBUIRE PdG de la Sté LOÏRA, une PME toulousaine qui a mis au point un procédé, en étroite collaboration avec l'Université Paul SABATIER, et qui signifie « La fin des pesticides et des résidus médicamenteux dans l'eau des rivières ». Elle a été suivie d'un échange, avec le public, très intéressant.

La réunion s'est poursuivie par : la présentation du compte-rendu financier qui a fait apparaître une situation financière très saine et un nombre d'adhérents stable, le compte-rendu moral. Il a été procédé à l'élection du nouveau bureau, au vote de la cotisation annuelle qui reste fixée à 3€. Tous ces points ont été adoptés à l'unanimité des présents et représentés. Les objectifs 2011 ont été fixés et la réunion s'est terminée par le pot de l'Amitié.

\*Présentation sur : <http://www.cas-deau.org>